
Создание логотипа

Создание фирменного стиля




Мы IT  — крупнейшее официальное 
сообщество IT-специалистов в России

Это больше чем сообщество — это живые люди, решающие конкретные задачи.

mit-union.ru

И таким людям нужно практичное и осмысленное визуальное воплощение.

50 000
участников

300
компаний

50 +
инициатив 

одобрено на уровне 
министерства

IT- специалисты Мы IT Государство



Цифровой мир проник в нашу реальность

Цель
показать сферу IT, как дружелюбную и понятную



Пиксели

Выстраиваем геометрию IT–технологий с помощью 
яркого узнаваемого образа, который напрямую 
ассоциируется со сферой.



«Нам 
не фиолетово»



Мы смогли создать новую форму 
взаимодействия IT-отрасли

с госорганами, которая показала 
свою эффективность.

Максут Игоревич Шадаев
Министр цифрового развития, связи и массовых 
коммуникаций Российской Федерации



«Нам не фиолетово», ведь будущее IT-индустрии России в наших руках!

Ассоциация выстраивает принципиально новый формат взаимодействия 
ИТ индустрии и государства.

Идеальная формула слов, которая превратилась в устойчивое выражение, 
четко отражает посыл ассоциации.

Мы смогли создать новую форму 
взаимодействия IT-отрасли

с госорганами, которая показала 
свою эффективность.

Евгений Титаренко

Президент ассоциации Мы ИТ



Реализация









Результаты опроса (Яндекс.Взгляд)
Участие приняли 28 976 респондентов

Ключевые ассоциации:

Технологии инновации креативность современность цифровое 
пространство

85%
респондентов 

считают, что логотип 
и фирменный стиль 

«Мы IT» 
запоминающийся 
и современный

63%
считают, 

что логотип отражает 
сферу деятельности 

компании

58%
положительно оценили 

использование оттенков 
фиолетового



Ассоциации с логотипом:

респондентов связали пиксели с цифровой 
сферой, технологиями и компьютерной 
графикой

респондентов воспринимают фиолетовый цвет 
как символ интеллекта, творчества 
и современности

67%
42%



Итог 
работы

Наша команда успешно сформировала более дружелюбный и понятный 
образ IT-сообщества «МЫ IT», что позволяет привлекать широкую 
аудиторию и снимать барьеры в восприятии IT-сферы.



Спасибо за внимание!


